

Victoria celebró los 78 años de su Cuerpo de Bomberos con emotiva ceremonia y cambio de mando

El pasado sábado, el Centro Cultural Waldo Orellana de Victoria fue escenario de una solemne y significativa ceremonia con motivo del aniversario número 78 del Cuerpo de Bomberos de la comuna, institución fundada el 13 de enero de 1948 y que desde entonces ha sido pilar de servicio y compromiso con la comunidad.

Andrea Jaque

La actividad reunió a autoridades locales, representantes de instituciones colaboradoras y a la gran familia bomberil, en un ambiente marcado por la emoción y el orgullo de pertenencia. El Superintendente del Cuerpo de Bomberos, Alberto Soto Ortega, destacó que la ceremonia contó con la presencia del Administrador Municipal, Manuel Cofré, junto a los concejales Camilo Villalbán, Denisse Dufey, Ricardo Germani y Henry Canales. También participaron Carabineros de Chile, Defensa Civil, la Cámara de Comercio, además de bomberos de las siete compañías de la comuna y el vicepresidente nacional de la institución, Luis Carmach.

“Es finalmente una fiesta aniversario, donde la familia bomberil se reúne para recordar nuestro pasado y proyectar el futuro”, expresó el Superintendente.

La ceremonia incluyó la entrega de cargos administrativos y operativos, reafirmando la continuidad y renovación de liderazgos dentro de la institución. Entre ellos:

• **Alberto Soto Ortega**, reelecto como Superintendente

• **David Cofré Tintinelli**, nuevo Vicesuperintendente

• **Steffany Medrano Sánchez**, quien asumió como Secretaria General.

• **Maximo Cornejo Castillo**, reelecto como Tesorero General.

• **Álvaro León Parada**, reelecto como Primer Comandante.

• **Víctor Gándara Pino**, nuevo Segundo Comandante.

• **David Huaiquipán Sil-**



va, quien marcó un hito al convertirse en el primer Tercer Comandante en la historia del Cuerpo de Bomberos de Victoria.



Este hecho fue destacado como un paso importante en la organización interna, reflejo del crecimiento y la proyección de la institución.

La jornada también fue ocasión para rendir homenaje a la trayectoria y el mérito de destacados bomberos. Se entregó un reconocimiento especial a Pablo Cofré, de la cuarta compañía y se distinguió la labor de dos figuras de relevancia regional y nacional:

• **Luis Carmach**, Vicepresidente Nacional, por su

aporte en llevar los principios y valores del Cuerpo de Bomberos de Victoria hacia la Junta Nacional.

• **Álvaro León**, presidente del Consejo de Comandantes de la Región de La Araucanía, por su liderazgo y compromiso en representar los valores bomberiles a nivel regional.

Una celebración con sentido de comunidad

La ceremonia no sólo fue un acto institucional, sino también una celebración

compartida con familiares, colaboradores y vecinos, reafirmando que el aniversario del Cuerpo de Bomberos de Victoria es, en esencia, una fiesta en comunidad.

Con 78 años de historia, la institución continúa siendo símbolo de entrega, solidaridad y vocación de servicio, proyectando su labor hacia el futuro sin olvidar las raíces que la han convertido en un referente de compromiso ciudadano.

